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Мусорная реформа 
Мы продолжаем подбирать 
официально опубликованные материалы, 
объединенные общей темой. 

…Инициативы найдут поддержку…  
Депутат Павел Елин откровенно 
рассказывает о своей работе в Думе 
Нижневартовска. А сказать есть что.

Красота – в глазах смотрящего   
Эта мысль пронизывает нашу авторскую 
колонку. Все праздники хороши, если 
пробуждают в нас чувства добрые. 
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«Самотлор-экспресс» принимает

БЕСПЛАТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ
по тел. 8 (3466) 49-13-17

КОРОТКОЙ СТРОКОЙН ижневартовские власти хотят форсировать вопрос создания в городе центра адаптивного спорта с от-делением медицинской реабилитации. На прошедшем недавно первом заседа-нии Общественной палаты города На-дежда Волчанина, заместитель главы Нижневартовска по социальной полити-ке призвала общественников поддержать инициативу городских властей: «Этот во-прос мы сейчас поднимаем для того, что-бы иметь возможность привлечь специа-листов. Если округ не окажет содействия, то мы изыщем возможность самостоя-тельно обучить необходимых специали-стов, и в дальнейшем они будут трудить-ся и помогать нашим инвалидам».У правление Федеральной служ-бы исполнения наказаний в Югре предложило использовать в новой систе-ме оборота ТКО мощности исправитель-ных учреждений. Для этого, по уверению окружного УФСИН, есть все необходи-мое: площади для размещения оборудо-вания и организации производства по сортировке и переработке отходов, ра-бочая сила из числа спецконтингента, при необходимости возможно их обуче-ние на базе профессиональных училищ, функционирующих при колонии. Кроме того, при исправительных учреждени-ях округа действуют участки колоний-поселений, которые могут быть задей-ствованы в сортировке ТКО на полигонах Сургута и Нижневартовска.Т уристический путеводитель по Нижневартовскому району будет представлен в Москве на международной туристической выставке «Интурмаркет». Об этом на заседании совета предпри-нимателей района сообщил начальник управления туризма окружного депар-тамента промышленности Дмитрий Сав-ватеев. В текущем году с их участием продолжится работа по развитию тури-стических маршрутов. В частности, пла-нируется организовать две новых экскур-сии: «Легенды и обычаи народов Севера» по национальному поселку Аган и «Исто-рия православия в селе Ларьяк».В Нижневартовске стартовал прием заявок на конкурс «Семья года». Участвовать могут семьи, прожившие в браке не меньше 10 лет. Приглашаются к участию семьи, члены которых актив-но участвуют или участвовали в жизни города, округа, страны, отмечены обще-ственными наградами. Также заявить-ся на конкурс могут семьи, в которых де-тей приобщают к творчеству, искусству, культурно-историческому наследию, на-циональной культуре. Заявку, приложе-ние к ней и портфолио до 6 мая можно от-править по адресу: улица 60 лет Октября, 11/2, кабинет № 207 или по электронной почте: dcoctober@yandex.ru.

Вся жизнь, как праздник
КАЛЕНДАРЬ

Павел Колин 
Юрий ИпполитовС егодня, в самый светлый празд-ник сестер, подруг, мам, дочерей и бабушек, вся мужская часть населе-ния нашей страны бежит в магазины за праздничной снедью, за презентами, за цветами. И покупает это все… у женщин. Тысячи вартовчанок продолжают рабо-тать в свой праздник. Каково это, когда главное женское торжество накладыва-ется на женскую работу? Этот вопрос мы адресовали нашей героине, Анне Влад. Вот уже третий десяток лет предприни-матель занимается поставкой цветов на все праздники жизни вартовчан. Вот и се-годня, когда большинство из нас усядет-ся за праздничными столами, она будет работать на Центральном рынке, испол-няя пожелания горожан и обеспечивая своим ароматным товаром многочислен-ные корпоративные заказы до ночи.- Когда распался Союз, и пришла пора выживать, я пробовала зарабатывать на жизнь в разной торговле. Но поняла, что цветы – то, что мне нравится. Этот биз-нес приносит радость людям и заряжает позитивом меня саму.

За время работы со своим нежным то-варом Анна Юрьевна узнала много ново-го и увлекательного и о самих цветах, и о своих земляках. Она видит клиента уже издалека и понимает его с полувзгля-да. Она моментально угадывает и оце-нивает возможности и пожелания да-же тогда, когда они еще толком не успе-ли оформиться в головах покупателей. Учитывается и возраст, и цель покупки, и манера держаться, и даже одежда.- Я всегда интересуюсь, для кого по-купается букет, и помогаю подобрать оптимальный вариант. Бывает, что и пе-реубеждаю мужчин в изначальном же-лании. Увы, но не редкость, когда лю-ди находятся во власти предрассудков. Превратно относятся к числу цветов или к их цвету. Например, после того, как один глупый сочинитель написал в песне, что желтые тюльпаны – вест-ники разлуки, люди не хотят брать эти нежные и красивые цветы. А ведь насто-ящая легенда и символика этих цветов совсем другие. Желтый цвет – это сим-вол Солнца, любви, богатства и радости.По словам Анны Влад, подобрать при-ятный и милый женскому сердцу буке-тик может позволить себе любой. Выбор огромен и цены самые демократичные. Например, три ярких тюльпана обой-

дутся сегодня в цену, сопоставимую с поездкой на такси. При этом качество отменное. Все больше сегодня к празд-нику вартовчан поставляется цветов прямо из отечественных питомников.А вот сама Анна Влад удостаивается букета нечасто. Она обожает розу и счи-тает ее королевой всех цветов. - Считают, наверное, что раз я посто-янно в этом цветнике, то мне такой по-дарок не подойдет, – с грустной улыб-кой признается Анна. – Хотя, однажды мой внук меня растрогал на юбилей. Я открыла дверь, а там молодой человек прячется за огромным букетом моих любимых роз. Я было подумала, что это курьер приехал… Так было приятно!Вот и получается, что, являясь вре-менной хозяйкой этого великолепия, са-ма наша героиня остается в свой празд-ник без подаренного букета.- Для меня в этот день радость в том, чтобы сделать жизнь других женщин более счастливой, – говорит Анна. – А от-дохнуть я всегда успею. Быть востребо-ванной и нужной людям – разве это не праздник?В общем, если хотите сделать подарок нашей героине, приходите к ней сегодня за букетиком. Или завтра. Всегда прихо-дите. Анна Юрьевна вас ждет.



8 марта 2019 г. № 92 ñòð.

От имени АО «Горэлектросеть» и от себя 
лично поздравляю вас с самым весенним 
праздником – Днем 8 марта! В ы всегда были, есть и будете хра-нительницами семейно-го очага. А наша задача – осветить этот очаг и вместе с вами наполнять наши дома уютом и теп-лом. Оставайтесь всегда ве-селыми и счастливыми, жизнерадостными и лю-бимыми. С праздником вас, на-ши милые дамы!

Дорогие женщины!

время. события. люди

8 марта – Международный женский день 
Дорогие женщины! 

Примите самые теплые поздравления 
с Международным женским днем!8 марта – особый праздник, позволяющий нам, мужчинам, вы-разить всю свою любовь и безмерное восхищение вами – пре-красными мамами, бабушками, женами, сестрами и дочерями. Вы всегда были и останетесь символом жизни, красоты и очарования, источником вдохновения. Вы – основа крепкой и дружной семьи. Вы поддерживаете нас в трудные минуты, вселяете уверенность, делаете жизнь возвышен-нее, спокойнее, добрее и счастливее.От всей души желаем вам и вашим близким счастья, здоровья, бла-гополучия! Пусть любовь и верность украшают вашу жизнь, пусть в ней будет как можно больше светлых дней и весеннего настроения! Глава города 

Нижневартовска
Василий ТИХОНОВ                      

Председатель Думы  
города Нижневартовска 
Максим КЛЕЦ

Депутат Думы Тюменской области,
генеральный директор АО «Горэлектросеть» 
Юрий ЕЛИН

Дорогие, милые женщины! 
Поздравляю вас с первым весенним праздником – 
Международным женским днем 8 марта! Э тот праздник по праву посвящен вам, представительницам пре-красной половины человечества, кто дарит жизнь, приносит в этот мир добро и красоту, счастье и любовь! В этот день мы обращаемся к вам с искренними сло-вами благодарности и восхищения за всё. В самые сложные времена, вы доро-гие женщины, становитесь для нас опо-рой, помогая преодолеть все жизненные трудности и невзгоды.  От всей души желаю вам весеннего настроения, счастья, благополучия и исполнения самых заветных желаний! Будьте всегда обаятельны и любимы!

С уважением, 
генеральный директор 
ЗАО «Нижневартовскстройдеталь» 
Р.Г. ОДОКИЕНКО

МНЕНИЕ АВТОРА 

КРАСОТА –
В ГЛАЗАХ СМОТРЯЩЕГО

М ожно мно-го услы-шать досужих и п р о т и в о р е ч и в ы х версий о первых весенних праздни-ках, которые традиционно отмечают-ся в современной России – столетнего 8 марта и тысячелетней Масленицы. Некоторые утверждают, например, что праздник 8 марта возник на вол-не воинствующего феминизма, как замена еврейскому религиозному об-ряду Пурим. А иные искренне уверя-ют, что Масленица – это исконно пра-вославная традиция. А как по мне, то все здесь зависит от внутреннего восприятия. Красота – в глазах смо-трящего…Я вот лично считаю первым празд-ником весны, несомненно, 1 марта – Всемирный день кошек, и, если взду-мается, могу легко обосновать, что этот праздник берет свое начало в каких-нибудь сакральных обрядах древнего Египта под тенью богини Бастет. Могу тому даже множество «достоверных фактов» предъявить в подтверждение. Но мне это не нуж-но. Не важны мне истоки праздни-ков, а важно то, что они порождают – теплоту чувств и доброту душевную в людях. Красота – в глазах смотря-щего...Евреи не вспоминают мрачные дни своей истории в весенний Пу-рим. Это самый веселый праздник души, когда всякий верующий не-щадно напивается вина, чтобы по-чувствовать свое единение и равен-ство с другими. В этот день книжник становится сталеваром и корабле-строителем, а ремесленник и пират – философом и жрецом. Еврей стано-вится славянином, а славянин – ев-реем. В их гармонии есть истинная суть единства мира. Красота – в гла-зах смотрящего…Разве важно, имел ли древний язы-ческий культ бога Ярила (Солнца), от которого в наследство нам и доста-лась Масленица, некую греховную суть? Всеблагое восприятие право-славием векового народного счастия в начале весны сделало Масленицу неканоническим обрядом истинно христианской доброты. Разве может быть грехом пробуждение души с ее древней необузданностью и простым желанием возродится к свету после мрака зимней лютости? Ведь потом  –Прощенное Воскресение, а потом – Великий пост. Красота – в глазах смо-трящего...Разве вкладываем мы сегодня фе-министские понятия в понимание дня 8 марта? А ведь родился празд-ник именно как символ непримири-мой борьбы за женские права в мире мужского абсолютизма. Но мы сегод-няшние разве это видим и ощущаем в праздник наших любимых и дорогих сердцу подруг, жен, мам, сестер и ба-бушек? Плевать нам на все эти симво-лы, рожденные в разгоряченных ре-волюцией головах. Мы ищем в этот день умиротворения и ласки, мы за-маливаем грехи своей мятежной ду-ши и дарим любимым цветы. Красота – в глазах смотрящего...Нет, и не может быть ничего плохо-го в нас перед высшими силами, если мы всею душой в эти дни стремимся быть лучше и чище, если ищем немно-го радости для себя и своих близких. И каким бы не было над нами Горнее и Непостижимое Начало, я верую, что Оно простит и поймет всех нас, таких разных, но так жаждущих праздника в первые весенние дни. Ибо…Красота – в глазах смотрящего.

Павел КОЛИН, 
корреспондент
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К нам приехал, к нам приехал губернатор дорогой!
Наряду с всероссийским торжеством 8 марта и общенарод-

ным праздником Масленицей вартовчане традиционно отме-
чают в эту весеннюю пору день рождения родного города. Увы, 
но в силу загруженного графика у губернатора Югры Натальи 
Комаровой не получилось на этот раз отметить это событие 
точно в срок. Она приехала в Нижневартовск в преддверии 
основных мероприятий. Впрочем, дело – прежде всего. Едва 
приземлившись в аэропорту Муравленко, глава региона, как 
говорится, пустилась с места в карьер. Вернее, в городскую 
мэрию на встречу с Василием Тихоновым. 

ВИЗИТ

Соб. инф.

Главный вопрос вековечныйОсновная тема, которую обсудили ру-ководители, касалась переселения го-рожан из оставшихся балков и перспек-

тив предоставления комфортного жи-лья обитателям аварийных двухэта-жек. Как доложил мэр, сегодня в городе осталось всего 16 таких строений, по не-скольким из них возникли правовые во-просы, которые сейчас решаются. Через полгода городские власти смогут ра-портовать о полной ликвидации тако-го исторического наследия, как балоч-ные массивы.

Что касается жилья аварийного, то и оно постепенно исчезает с карты Нижневартовска. За последние пять лет выполнен большой пласт работы в этом направлении. Только в 2018 году 400 семей смогли переехать из аварийных в новые, комфортные квартиры. Нынеш-ний год не станет исключением, и лю-ди вновь будут отмечать новоселья. Од-нако 1 300 семей все еще ждут переез-да. Чтобы осуществить их мечту, городу необходимо 3,5 миллиарда рублей. Ес-ли окружное финансирование окажет-ся достаточным, то уже через два года Нижневартовск закроет и эту тему. 
Глядя людям в глаза Несмотря на плотный рабочий график, Наталья Комарова нашла время, и лич-но поздравила вартовчан с предстоя-щей 47 годовщиной города. Губернатор приняла участие в церемонии награж-дения заслуженных горожан в рамках предстоящего Дня Нижневартовска. Среди тех, кто получил благодар-ности из рук губернатора – управлен-цы, предприниматели, педагоги, спор-тивные тренеры и врачи. Также в тор-жественной обстановке были вруче-ны почетные знаки «За заслуги перед Нижневартовском». Эта награда появи-лась в середине 2000-х. Почетным зна-ком отмечают выдающихся вартовчан, которых выдвинули общественные ор-ганизации.- Конечно, награда приятна. Но это награда всего нижневартовского спор-та, волейбольного клуба «Самотлор»: спортсменов, тренеров и коллектива. Чувствую ли я свой вклад в жизнь го-рода? Главное, чтобы хотелось еще ра-ботать, делать хорошее для Нижне-вартовска, – поделился впечатлениями награжденный Алексей Березин, ди-ректор клуба.
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ТОЛЬКО ФАКТЫ

МУСОРНАЯ РЕФОРМА

Дмитрий Медведев, 
председатель Правительства РФ:«Важно… чтобы жители региона оплачивали вывоз мусора, исходя из фактического объема, который нако-плен в контейнерах. Сейчас это слож-ная, слепая зона в платеже, которая складывается из тарифа регоператора, помноженного на норматив накопле-ния отходов в год на человека…».

Сайт Правительства РФ. 
Из стенограммы селекторного 

совещания от 19.02.2019 г.«… опасения общественников о рез-ком увеличении стоимости за вывоз ТКО небезосновательны. Стоимость услуги в Кондинском районе выросла в четыре раза: в Междуреченском жите-ли платили 42 руб. с человека в месяц, сегодня – 158 руб.; для ИЖС – 59 руб., сейчас – 284…».
Сайт ОНФ в Югре, 20.11.2018 г.

Александр Хильман, 
эксперт ОНФ в Югре:«Почему, в частности, выросли тари-фы? Потому что есть населенные пун-кты, как Мегион, где глава админи-страции Олег Дейнека просто сидел, полигон не построен, ничего нет. Му-сор придется возить на официальный полигон почти за сотню километров, а людям приносят платежку…».

ИА ЮграPRO, 1.02.2019 г.

Ирина Бабурина, 
замдиректора АО «Югра-Экология»:«Конечно, межмуниципальные поли-гоны не построить в одночасье… Когда реформа запускалась, муниципалите-ты должны были быть готовы…Раньше… по сути, вывоз мусора был теневым бизнесом. Кто за сколько захо-тел, тот за столько и вывез. И далеко не факт, что эти отходы доезжали до по-лигона, а не оказывались в лесу. Вот от-куда бралась прежняя плата».

Новости Югры, 28.02.2019 г.

Наталья Комарова, 
губернатор Югры: «Знаю одно: система обращения с от-ходами должна быть запущена. Я не го-ворю, что она новая, поскольку считаю, то, что было раньше, это не система. Это важнейшее государственное решение, и его нужно обеспечить, исполнить».

Ugra-news.ru, 3.03.2019 г.«Власти ХМАО разрешили АО «Югра-Экологии» работать регоператором по обращению с ТКО по северной зоне округа до 31.11.2019 года. Соглашение о присвоении компании статуса реги-онального оператора без проведения конкурсного отбора было подписано 1 февраля… В Нижневартовске состо-ится 10 тендеров… Победители долж-ны оказывать услуги с 1 мая по декабрь 2019 года включительно».
Znak.com, 25.02.2019 г.

Дмитрий Медведев, 
председатель Правительства РФ:«Общая задача заключается в том, чтобы… не допустить резкого и необо-снованного роста платы за вывоз му-сора. Эту тему надо держать на особом контроле, в том числе, конечно, Феде-ральной антимонопольной службе…».

 Сайт Правительства РФ. 
Из стенограммы селекторного 

совещания от 19.02.2019 г.«Соглашение между департаментом промышленности ХМАО и АО «Югра-Экология»… может быть признано не-действительным. Об этом сообщают источники в УФАС, куда направлена жалоба с указанием нарушений норм законодательства, допущенных в ходе заключения договора на обслуживание регоператором северной зоны автоном-ного округа».
Правда УрФО, 6.03.2019 г.

Что нам стоит дом арендовать?
ФОТОФАКТ

Павел Колин   Юрий ИпполитовВ городе торжественно ввели в эксплуатацию первый доходный дом. Это жилье, предназна-ченное для приехавших в наш муниципалитет врачей окружной клинической больницы. В доме преимуще-ственно 1-, 2-комнатные квартиры, студии и евросту-дии (всего 178 квартир). Самая высокая цена за арен-ду здесь в районе 24 тысяч рублей в месяц. Однако в течение четырех лет больница будет компенсировать своим работникам половину этой суммы. Как рассказал Василий Тихонов, это первый подоб-ный опыт для Нижневартовска, но не последний:- Если такое жилье будет востребовано, мы будем продолжать строить. У нас есть участки, где можно возводить доходные дома. Но нужно рассматривать разные варианты. У нас есть, например, незавершен-ные дома, которые можно использовать для этих це-лей. В данный момент по некоторым объектам ведут-ся переговоры.

Широким фронтом на борьбу за благо
ОБЩЕЕ ДЕЛО

Виктор Малеев 
Юрий ИпполитовВ первые в истории Нижневар-товска они встретились в таком формате: Василий Тихонов пригласил на откровенный разговор о будущем города всех законодателей, избранных от нашего муниципалитета и городов Нижневартовской агломерации. За кру-глым столом оказались депутаты Тю-менской областной Думы, делегация Югорского парламента во главе с его спикером Борисом Хохряковым и пол-ный корпус Думы Нижневартовска. Рас-сказать главе города было много чего. Атмосфера землячества воцарилась в актовом зале Центральной библиотеки сразу же.- Наш город был и остается экономи-чески, социально значимым как для Югры, так и для всей России. Только за 2018 год Нижневартовск направил во все уровни бюджета 363 миллиарда рублей. К нам исторически приковано особое внимание, как к людям, способ-ным выполнять порой самые невыпол-нимые задания. Так было во времена освоения Самотлора, так продолжается сейчас, – отметил, открывая встречу, Ва-силий Тихонов.Ярким примером совместной работы служит Марафон благоустройства. Во-просы, связанные с благоустройством в микрорайонах, остаются самыми живо-трепещущими для вартовчан.Услышали из первых уст депутаты и о других масштабных проектах. По сло-вам градоначальника, все, что власти наметили на ближайшие несколько лет, отражается в показателях националь-ных проектов. Нижневартовск прини-мает участие в семи портфелях проек-тов автономного округа, направлен-ных на реализацию. Например, проекта«Безопасные и качественные автомо-бильные дороги». Нижневартовск – один из немногих российских городов с численностью населения свыше 200 тысяч человек, который попал в нацио-нальный проект. Председатель Думы города Максим Клец в свою очередь сказал, что депу-татский корпус всегда тесно сотрудни-чал с исполнительной властью и готов и в дальнейшем поддерживать начина-ния, направленные на городское благо-устройство и повышение качества жиз-ни вартовчан.Председатель Думы Югры Борис Хох-ряков отметил, что встреча помогла найти дополнительные точки сопри-косновения для совместного решения многих важнейших вопросов.- Не так давно мечтали о том, что за улицей Ханты-Мансийской будут по-строены микрорайоны. Прошло всего 10 лет, и сейчас там целый город. Сегод-ня мы впервые встретились за круглым столом в таком составе и говорим о бу-

На память о встрече, которую посвятили дню рождения города, 
каждый написал, что для него значит Нижневартовск.дущем Нижневартовска. Считаю, что правильно поставлена муниципальной властью задача по интеграции новой и старой частей города с существующей инфраструктурой. Накануне состоя-лось заседание окружной Думы. При-нято решение выделить дополнитель-но 108 млн рублей на благоустройство муниципалитетов. Думаю, что Нижне-вартовск получит достойные средства. Считаем, что городу нужен спортком-плекс на 5 тысяч мест, – подчеркнул спи-кер окружного парламента.По славам Бориса Хохрякова, реше-нием югорских депутатов на реализа-цию планов по переселению вартовчан из аварийного жилья будет направлено почти полмиллиарда рублей. - Глава Нижневартовска представил нам современный подход к развитию города. Важно, что все это смогут уви-деть и вартовчане - на специальном цифровом портале, который сейчас соз-дается. Все проекты социально направ-лены, – сказала зампредседателя Думы Югры Наталья Западнова.В настоящее время разрабатыва-ется цифровая 3D-модель развития Нижневартовска по принципу «умный город». Вскоре эта электронная версия будет доступна для каждого, кому инте-ресно будущее столицы Самотлора. Де-путат Думы Югры Алексей Андреев так-же высоко оценил представленную кон-цепцию развития города, отметил ее социальную направленность. Система включает в себя множество проектов. Например, приложение «Умный транс-порт», позволяющее отслеживать дви-

жение общественного транспорта в ре-жиме онлайн и автоматизированная си-стема оплаты проезда. А интеллекту-альными системами освещения обору-дованы уже 80% опор. Успешно старто-вал пилотный проект «Умный дом».Участники встречи отметили эффек-тивную работу администрации города по привлечению инвесторов к решению социально значимых вопросов.Нижневартовск интересен уникаль-ностью своего развития, это привлекает инвесторов. В этом я убедился, участвуя в различных конференциях на крупней-ших общероссийских площадках. - На прошедшей неделе подписали с екатеринбургской компанией договор о строительстве крупнейшего бизнес-центра в Нижневартовске, который, на-ряду со своими основными функция-ми, станет городским центром энерге-тических решений. По инициативе гла-вы города Нижневартовска планируем в бизнес-центре сделать оборудованную по последнему слову техники единую городскую диспетчерскую службу. Сей-час работаем над внесением изменений в проект, чтобы реализовать эту идею, – рассказал о дальнейших планах депутат Тюменской областной Думы, генераль-ный директор АО «Горэлектросеть» Юрий Елин.Глава Нижневартовска Василий Ти-хонов поблагодарил всех за неравноду-шие и стремление вместе менять город к лучшему. На память о встрече, кото-рую посвятили 47-летию города, каж-дый написал свое мнение о том, что для него значит Нижневартовск.
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Павел ЕЛИН: «Толковые инициативы 
всегда найдут поддержку депутатов»

В 2016 году состав городской Думы пополни-
ла плеяда молодых и энергичных хозяйствен-
ников новой формации. Выросшие, получив-
шие образование и ставшие управленцами 
уже в новой России, они четко понимают пер-

спективы Нижневартовска в контексте 
развития региона и всей страны. К таким 
лидерам нового поколения можно сме-
ло отнести депутата по избирательно-
му округу № 14 Павла ЕЛИНА, замести-
теля директора АО «Горэлектросеть» 
по экономике и финансам. Вверен-
ная ему жителями города территория 
(большая часть домов в створе улиц 
Мира, 60 лет Октября, Нефтяников 
и Чапаева) – непростое хозяйство, 
где одной из главных проблем до сих 

пор остается жилищная, так как 9Б 
микрорайон заполнен деревянны-
ми двухэтажками. А есть еще мно-

жество других общегородских и 
частных задач, решать которые при-
ходится в ежедневном режиме. Как 
справляется с этой работой депутат 
ЕЛИН? Мы отправились за ответами 
к нему лично.

Спрашивал Павел Колин

За словом – дело

- Павел Алексеевич, тради-
ционный вопрос: какие пун-
кты предвыборной програм-
мы, какие наказы избирате-
лей удалось выполнить за 
два с половиной года?- Прежде всего, это измене-ния в части формирования ком-фортной городской среды и благоустройства. Совместно с коллегами и администраци-ей города форсировали вопрос по созданию новой зоны отды-ха на Рябиновом бульваре и обу-стройству прилегающих терри-торий квартала Центрального. Проведен полный комплекс ра-бот – от асфальтирования и озе-ленения до оборудования здесь современного уличного осве-щения. Как специалист в сфе-ре коммунальной энергетики, лично участвовал и следил за работами на этом объекте, и в результате здесь установлено безопасное и энергосберегаю-щее световое оборудование. На дорогах появились новые кар-маны для транспорта, о чем про-сили горожане. Была обустрое-на большая парковка возле го-родской администрации. Важ-но, что мои обещания привле-кать к контролю над проектами благоустройства самих вартов-чан совпали с установками ис-полнительной власти. В прием-ке работ участвовали активные горожане и общественники. Проблем на стыке вопросов благоустройства и функцио-нирования улично-дорожной сети много. Как обещал изби-рателям перед выборами, при-водится в порядок улица Му-сы Джалиля: тротуары, обочи-ны, бордюры, освещение. Еще в 2017 году по протокольному по-ручению Думы было заасфаль-тировано продолжение улицы 

за домом быта «Кристалл», бла-гоустроена прилегающая тер-ритория. Теперь задача – поста-раться решить с учетом мнения людей и вопрос о дальнейшей судьбе недостроенного здания за «Кристаллом».В этом году прорабатываем вопрос возможности обустрой-ства парковочных мест напро-тив здания мэрии перед домом по адресу: ул. Омская, 25. Здесь расположено много магазинов и офисов, а поставить машины клиентам практически негде. Земля – на стыке придомовой территории и муниципальной. Посмотрим, с помощью каких инструментов лучше решить проблему.В избирательном округе ста-раюсь строить работу в ответ на обращения граждан. Уда-лось решить ряд вопросов в ми-крорайоне № 8. Это, например, асфальтирование спортпло-щадки возле школы № 12.
Непростые решения 

- Одна из важных задач, ко-
торую в свое время Вы зафик-
сировали в предвыборной 
программе, – переселение лю-
дей из старых двухэтажных 
домов и обустройство зон от-
дыха. Речь шла о новом го-
родском парке между улица-
ми Ленина, Чапаева и Омской. 
Как решается этот вопрос?- Тема сквера в 9Б микро-районе оказалась крайне дис-куссионной. Выявился серьез-ный конфликт интересов вар-товчан, здесь проживающих. С одной стороны, люди в «дере-вяшках» хотят побыстрее по-лучить жилье, и не на перифе-рии, а оставшись в центре горо-да. С другой – жители окрест-ных микрорайонов и уже въе-хавшие в новые дома в сосед-них кварталах горожане хотят обустройства новых парковых 

зон. И, конечно, важен финансо-вый вопрос: чтобы снести и пе-реселить целый квартал, день-ги нужны колоссальные. Един-ственно верное решение – при-влечение к строительству жи-лья частных инвесторов. В вопросе пришлось разби-раться досконально. Был ряд встреч официальных, с участи-ем чиновников администра-ции, представителей обще-ственных советов. Прошли об-щественные слушания по сме-не целевого назначения зе-мельных участков, админи-страция провела опрос. Ну, а я просто прошелся пешком по микрорайону и послушал тех, кто живет в деревянных домах. Всегда лучше получать инфор-мацию из первых уст. А там лю-ди действительно страдают от того, в каких условиях живут много лет. Одна история горше другой, и желание поскорее вы-браться из этой безнадеги со-вершенно естественное. В ре-зультате вместе с коллегами Крутеем и Давыдовым приш-ли к мнению, что приоритетом все-таки должно стать улучше-ние жилищных условий вартов-чан, проживающих в «деревяш-ках». Но и стремление к получе-нию городом новых обществен-ных пространств сбрасывать со счетов никак нельзя. Считаю верным соломоново решение администрации: передать уча-сток, где планировалось созда-ние нового сквера под жилую застройку, но с обязательным выделением в его границах ре-креационной зоны, которая станет продолжением Рябино-вого бульвара. К сожалению, пока застройщик, выигравший конкурс на подготовку проек-та застройки, этот самый про-ект не сделал. Но как только это произойдет, выполнение пла-нов по обустройству террито-рий для отдыха будет взято на депутатский контроль.

пример, в этом здании будет много площадей для размеще-ния предприятий малого биз-неса. А самое главное – рабо-ты на объекте будут синхро-низированы с реконструкци-ей набережной, которой зай-мется муниципалитет, а ре-зультатом станет единое ар-хитектурное пространство, в которое гармонично впи-шется объект частных инве-стиций. 
- Как Вы расцениваете ра-

боту властей по привлече-
нию в экономику города ин-
вестиций, в целом?- Думаю, главное, что у нас есть, это политическая во-ля руководства, главы горо-да и его заместителей. Это залог того, что новые техно-логии по привлечению инве-сторов, созданию проектов муниципально-частного пар-тнерства, концессионных со-глашений постепенно будут освоены. Не все пока получа-ется так, а главное, такими темпами, как хотелось бы. Но курс совершенно четкий и с него никто не собирается сво-рачивать. Как участник это-го процесса, могу сказать, что любые частные инвестиции имеют мультипликативный эффект для экономики города. Что это значит? Один только названный центр на набереж-ной – это вложения в сумме 2,5 миллиарда рублей. Действую-щая пятилетняя инвестпро-грамма «Горэлектросети» – около 4 миллиардов. Уже на-чато строительство новой ко-тельной в восточной части го-рода с объемом инвестиций еще 600 миллионов рублей. Сопоставимые цифры по объ-ему вложений в модерниза-цию и строительство новых сетей закладываются горо-дом в проекты концессион-ных соглашений по крупней-шим инфраструктурным пред-приятиям города – МУП «Те-плоснабжение» и МУП «Гор-водоканал». А за всеми этими цифрами с множеством нолей – новые рабочие места, ожив-ление всех смежных со строи-тельством отраслей, новые до-ходы жителей города и город-ского бюджета. Так, после вво-да в эксплуатацию, упомяну-тый центр на набережной бу-дет ежегодно добавлять в го-родской бюджет не менее 50 миллионов рублей в виде на-лога на имущество. Деньги, вложенные в Нижневартовск, будут оставаться здесь и рабо-тать на горожан. Новые формы взаимодей-ствия власти и бизнеса при-менимы не только к инфра-структуре. Например, город создал модель концессии, по которой будут строиться но-вые школы. Одна из них – в 9А микрорайоне, на территории нашего избирательного окру-га. Нижневартовск – один из немногих городов с населе-нием от 100 до 500 тысяч че-ловек вошел в федеральный нацпроект «Качественные до-роги», в ближайшую пятилет-ку город ждет масштабное строительство и реконструк-ция дорог.

- А не боитесь, что массо-
вый запрос общества на обу-
стройство досуговых площа-
док оттолкнет от Вас часть 
избирателей?- Нет, не боюсь. Наши лю-ди не эгоисты, когда доходчи-во объясняешь им логику сво-их действий, то, что ты не от-казываешься от обещаний, а ищешь приемлемые альтерна-тивы в общих интересах, все понимают.Например, еще один жилой дом решено построить на пу-стыре за магазином «Кедр». Часть жителей также рассчи-тывала, что здесь разместят зону для отдыха. Планы скор-ректированы, опять же, в сто-рону решения жилищных по-требностей вартовчан. Но власть обязана предложить альтернативу, и тут – сразу не-сколько решений. Это исполь-зование прилегающих терри-торий со стороны Рябинового бульвара. А кроме того, непо-далеку на набережной, в сто-рону которой бульвар также будет продолжен, появится уникальный объект – много-функциональный обществен-ный центр, в котором под одной крышей будут собра-ны не только деловые, офис-ные помещения, но и площади под аренду коммерческим ор-ганизациям социального биз-неса – культурно-досуговой и физкультурной направленно-сти. Это место станет для лю-дей новой точкой притяжения на карте города.
Когда бизнес и власть – 
партнеры

- Тут мы уже выходим за 
границы Вашего избиратель-
ного округа, но расскажите 
подробней.- Благодаря совместной ра-боте администрации города и частных инвесторов, к при-глашению которых в наш го-род прямое отношение имеет «Горэлектросеть», будет соз-дан современнейший архи-тектурный комплекс. Ничего подобного в городе не было. Это самые актуальные под-ходы во всем: средовом ди-зайне, архитектурных реше-ниях, функциональном на-полнении объекта и управ-лении имущественным ком-плексом. В одном здании раз-местится множество струк-тур, занятых предоставлени-ем профильных для энерге-тиков услуг и сопутствующих сервисов. Банки, энергосбыт, центр энергетических услуг, кафе, смотровые площадки. Изначально объект планиро-валось построить в другом месте, но при внимательных расчетах совместно с муници-палитетом было решено инте-грировать здание в более мас-штабный инфраструктурный проект, увязанный с благоу-стройством прибрежной зо-ны и созданием комфортной городской среды. Это удач-ный пример, когда решение производственных задач ин-вестора совпадает с планами властей. И не только по улуч-шению городской среды. На-
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Дороги для всех

- В части дорожного строи-
тельства в ходе предвыбор-
ной кампании Вы ратовали 
за создание условий для ве-
лосипедистов. Чего ждать в 
этом направлении?- Идея, подсказанная изби-рателями, находит все боль-ше сторонников. Соответству-ющие положения по велодо-рожкам появились в концеп-ции благоустройства, утвер-жденной городской Думой. Уже сегодня появились велодорож-ки на новых участках улиц Ле-нина, Мира, Героев Самотлора. Там, где это возможно и лю-ди захотят, будем иницииро-вать выделение велодорожек при реконструкции старых до-рог. Также, если помните, лю-ди давали мне наказ решить проблему стритрейсеров, соз-дав для них условия, выделив трассу где-то за городом. По-ручение избирателей не забы-ваю, сейчас включился в прора-ботку вопроса совместно с про-ектировщиками новой концеп-ции пространственного разви-тия Нижневартовска. Считаю, что городу нужны загородные трассы для авто- и мотогонок, необходимы спуски на набе-режной к Оби для лодочников и гонщиков на снегоходах. Ком-фортно должно быть всем.

- Какие еще задачи удалось 
решить за последнее время и 
что еще предстоит?- Из конкретики сегодняшне-го дня приведу пример, когда наша депутатская инициати-ва нашла понимание в прави-тельстве Югры. Ранее мы с кол-легами ставили перед исполни-тельной властью задачу прора-ботать в округе вопрос, чтобы часть денег, собранных в ви-де штрафов за нарушение ПДД, взимаемых по результатам ви-деофиксации, возвращалась в Нижневартовск. Согласитесь, несправедливо вкладывать в оборудование деньги из город-

ской казны, чтобы пополнять исключительно бюджет регио-на. И нас услышали. Окружные власти приняли решение суб-сидировать приобретение му-ниципальными властями си-стем фото-, видеофиксации че-рез Дорожный фонд. Кроме то-го, субсидии пойдут также на рассылку автомобилистам уве-домлений об административ-ных нарушениях.Среди перспективных задач – сделать все возможное, что-бы так называемая «мусорная реформа» не свелась к баналь-ному повышению тарифов, а в кратчайшие сроки продемон-стрировала реальные выго-ды для населения. Необходимо продолжить работу по привле-чению инвесторов для строи-тельства современных мощно-стей по сортировке и утилиза-ции мусора. Не «кормить» лю-дей рассказами о светлом буду-щем высокоэкологичной ути-лизации отходов, а немедлен-но приступать к реальным де-лам. Также депутатам вместе с администрацией предсто-ит решать задачи по выполне-нию положений нового закона «Об ответственном обращении с животными», это также было одной из тем в ходе моей изби-рательной кампании.Дел много, и здесь важны со-вместные усилия, и в том числе со стороны горожан. Депутат, конечно, постарается помочь, если обратитесь к нему со сво-ими личными бедами. Но мы не боги и не волшебники. Многие вопросы можно решить лишь путем системной работы, соби-раясь в группы общественно-го контроля, создавая органы территориального обществен-ного самоуправления, высту-пая с гражданскими инициати-вами, активно взаимодействуя с исполнительной властью. А на поддержку любой толковой инициативы со стороны депу-татов жители Нижневартовска могут рассчитывать без всяких сомнений.

Вот таким видится многофункциональный общественный центр 
на набережной его проектировщикам.

Расположенный в непосредственной близости от Оби, 
центр будет иметь и свободный выход к реке.

Масштабность грядущих изменений особенно заметна в сравнении реальной картинки с проектом.

Не дом, а полная чаша
Никто не любит глобальных потрясений, но приятные хлопоты всякому по 

душе. Но то, что будет происходить в Нижневартовске в этом году, пожалуй, 
ни хлопотами не назовешь, ни потрясениями. Грандиозное преображение 
ожидает вартовчан по всем направлениям в прямом смысле. Наряду с нача-
лом масштабных дорожных работ городские власти приступят к небывалому 
благоустройству набережной в створе улиц Чапаева и Ханты-Мансийской. 
То, что это будет комплексный проект, который гармонично включит в себя 
новый сервисный Центр энергетический услуг, вы уже знаете из интервью 
Павла Елина. А вот что разместится рядом с этим объектом? На днях мест-
ные власти в подробностях рассказали нижневартовской общественности 
об этом грядущем преобразовании.

Виктор МалеевН ародный проект, каким местные власти позиционируют грядущую стойку, на-шел поддержку на всех вышестоящих уровнях. Общая стоимость задуманных объектов благо-устройства исчисляется в 500 млн рублей, кото-рые поступят из федерального центра и от реги-ональных властей. - Этот комплекс будет создан с учетом наших климатических условий, – подчеркнул на пре-зентации глава Нижневартовска Василий Тихо-нов. – Самое важное, что мы уже сейчас присту-пили к реализации этого проекта. Там, где сегодня проложены скромные тротуа-ры и спрятан под снегом плешивый газон, будут обустроены зона для проведения ярмарок, пло-щадка для проведения культурно-массовых ме-роприятий с большим амфитеатром, выставоч-ный комплекс, посвященный исследователям Се-вера, а также игровая арена «Главный промысел – рыболовство». Тут же разместятся уменьшен-ные копии речных кораблей и будет оборудова-но место для Рождественской купели. Времени нижневартовский строительный сезон отводит не великое множество. Однако проектировщи-ки заверяют, что уже летом будут проведены ча-стичные работы начиная от улицы Чапаева.Посетившие презентацию местные депутаты, общественники и неравнодушные вартовчане, живо интересовались многими аспектами гря-дущих изменений. Насколько, к примеру, станет доступным новая площадка для маломобильных земляков? Предусматривает ли проект доста-точно парковочных мест? Будут ли здесь распо-лагаться кафе и киоски общепита? Построят ли общественную уборную? Будет ли где выгулять четвероногих питомцев? А еще живо обсудили вопрос озеленений. Вартовчанам не все равно, какие деревья будут здесь посажены.

Все эти замечания и предложения кураторы и разработчики пообещали учесть, если это позво-лят рамки проекта.- Это замечательно, что местные власти изы-скивают из самых разных источников финансо-вые возможности для претворения в жизнь сме-лых и действительно нужных для горожан про-ектов. Столь массового и масштабного благоу-стройства и создания комфортной городской среды я за почти 40 лет жизни в Нижневартовске не припомню, – признался представитель Об-щественной палаты города Александр Шнеур. – Важно и то, что идет сознательное вовлечение горожан в обсуждение этих замечательных за-думок. Власти за последнее время удалось ре-ально сплотить и включить в активную работу над общегородскими проектами практически все слои населения. И сегодняшняя встреча – са-мый яркий тому пример. Да и название «Народ-ный проект», говорит само за себя.- Этот проект заслуживает пристального внима-ния и совместных усилий всех вартовчан, – поде-лился впечатлениями депутат Думы города Вла-димир Джек. – Несомненно одно, такие идеи за-служивают всяческого уважения. Честно сказать, впечатления самые приятные, как представил, ка-кая будет у горожан прекрасная набережная.В общей канве комплексных преобразований, согласно проекту, на разных уровнях набереж-ной появятся полуторакилометровые прогулоч-ная и беговая дорожки и велосипедная трасса протяженностью в 4 километра. Уже в эти дни завершается вопрос окружного финансирования и начнется процедура выбора подрядчиков на эти работы, которые начнутся ориентировочно в III квартале. Благоустройство будет увязано и с исторической тропой, которая от самой Оби про-тянется в сторону проспекта Победы, а далее уй-дет в сторону площади Нефтяников, на улицу Пи-онерскую, и через Комсомольский бульвар при-ведет к одноименному озеру.
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Дни торжествующей Весны
Виктор Малеев 
Юрий ИпполитовУ же идет, уже раскинулась по Ниж-невартовску широким празд-ничным полем яркая Масленица. И все ей покорны – и стар и млад!.. 6 марта в Детской школе искусств № 2 прошел праздник «Масленица – Лакомка!», где собрались около сотни юных вартовчан и их родителей. Ра-дость прикосновения к древнерусской культуре вовлекла всех в почти мисти-ческий хоровод. Все просто, незатей-ливо, но с открытой душой. И это бы-ло лишь начало праздника, впереди ре-бят ждали масленичные игры. Детвора приняла участие в забытых народных забавах, каталась на метле и импрови-зированных конях. А уж сколько было радостей от метания валенка на даль-ность!.. Словом, праздник удался.Однако, к сожалению, не у всех есть возможность погрузиться в празд-ничную атмосферу и разделить при-ход весны с близкими и родными. Уже на следующий день, 7 марта, на терри-тории храма Рождества Христова всех нуждающихся земляков угощали бли-нами «серебряные» волонтеры. Орга-низовать импровизированный масле-ничный пир предложили сами нерав-нодушные добровольцы старшего по-коления. Инициативу поддержали и помогли организовать медицинские учреждения города.Но, как говорится, праздник должен продолжаться, на то и длится он по тра-диции целую неделю.Завершатся масленичные торже-ства 10 марта грандиозными народ-ными гуляниями, которые начнутся в 15.00 сразу на двух смежных площад-ках. Вартовчане увидят театрализо-ванное представление и концертную программу с участием творческих кол-лективов Центра национальных куль-тур. На площади Нефтяников зрите-ли и гости города смогут принять уча-стие в тематических программах и для взрослых, и для детворы. Все с народ-ным колоритом и согласно преданьям древней старины. Здесь будет возмож-но все: и посетить резиденцию Бабы Яги, и посмотреть на веселых цыган в сопровождении медведя. Забавные ско-морохи угостят всех гостей конфетами-баранками, подарят воздушные шары. В то же самое время гвоздем програм-мы станет народный конкурс-выставка кулинарного мастерства «Блин-2019», который состоится через дорогу, на площадке перед Дворцом искусств. Здесь пройдет презентация блинов, бу-дут работать игровые площадки. Перед земляками выступят творческие кол-лективы учреждения. А в конце всех ждет дегустация и народное голосова-ние за лучший блин.Впрочем, не масленичным блином единым жив Нижневартовск. 9 мар-та все горожане отметят 47 день рож-дения столицы Самотлора, своей ма-лой родины. Отпраздновать годовщи-ну со дня присвоения нашему муници-палитету статуса города всех желаю-щих приглашают на площадь Нефтяни-ков. Начало праздника в 16.00. Здесь за-планированы выступления творческих коллективов учреждений культуры и работа интерактивных площадок. В «Живом уголке» горожане смогут уви-деть различных животных, в «Детской комнате» аниматоры организуют для ребятни игры и конкурсы с призами. Любители литературы смогут проде-монстрировать свои знания и таланты в «Домашней библиотеке», «Спортив-ный уголок» встретит неравнодушных к активному досугу. Не оставят гостей праздника без угощений, на площадке «Кухня» будут представлены выпечка и горячий чай.В общем, поводов собраться вместе у нас в эти дни – множество. Приходите, отдохнем!
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АНЕКДОТЫ- Эх, хотел бы я вернуть бы нашу пер-вую встречу…- Так мило! Ты бы что-то изменил?- Я бы не пришел!***- Алло! Это я в реанимацию попал?- Нет, пока только дозвонились...***- Доктор, скажите, у меня грипп?! - Да!!!- Свиной?!

- Да!!!- Вы уверены?! - Абсолютно!!! Только свинья могла вызвать «скорую» в 4 утра с температу-рой 36,7! ***Девушка сказала, что на мой день рождения меня ждет сюрприз. Вот же хитрая! Придется встречаться с ней еще полгода. ***Пригласил родного дядю, живущего в Канаде, на свою свадьбу. Он ответил:

- Конечно приеду, малыш. Как я могу оставить тебя в такой беде?***Пришло SMS с незнакомого номера: «Я не могу тебя забыть!». Офигеть, а я не могу вспомнить!***- Дорогой, как я выгляжу?- Главное, что мы все живы и здоровы.***А что если мужчины, которые ходят по городу в камуфляже, охотятся на де-вушек в леопардовых лосинах?О
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Овен. Даже если вы недовольны собой и сложившейся ситуацией, 
постарайтесь найти положительные моменты и сохраняйте душевное 
равновесие. Препятствия – это следствие ваших попыток выйти на но-
вый уровень жизни, к чему вы медленно и верно двигаетесь.
Телец. На этой неделе самой важной задачей будет обретение влия-
тельных друзей и получение достоверной информации. В понедельник 
лучше заняться завершением незаконченных дел, особенно мелких. 
Вторник может оказаться успешным для решения деловых вопросов.  
Близнецы. На этой неделе не стоит планировать что-либо серьезное, 
кроме, конечно, подготовки к наступающему празднику – это заслужи-
вает самого серьезного подхода. Не забудьте поздравить всех, кого 
следует. Да и вас ждет нечто особенное и романтическое.
Рак. Призовите на помощь вашу работоспособность, добросовест-
ность и пунктуальность, и вы будете обречены на успех. Вы сейчас су-
меете найти общий язык с начальством. Ближе к выходным представи-
тели противоположного пола порадуют вас своим вниманием.
Лев. На этой неделе расширятся ваши возможности в бизнесе и карье-
ре, однако вам придется брать на себя ответственность, особенно если 
вы занимаете мало-мальски руководящую должность. Если же вы не 
уполномочены решать что-то лично, выскажите свои идеи начальству.
Дева. Неделя пройдет в трудах и суете. Только в пятницу наступит вре-
мя, благоприятное для подведения некоторых итогов, подсчета и ана-
лиза прибыли и убытков. Постарайтесь к этому дню завершить дела, 
которые поддаются завершению.
Весы. На этой неделе вы будете много общаться, но постарайтесь при 
этом не ссориться и публично не выяснять отношения. Звезды пред-
сказывают, что вы будете разрываться между профессиональными 
обязанностями и семейными делами.   
Скорпион. На этой неделе у вас будут все возможности для успешной 
самореализации на работе и получения дополнительной прибыли. Что-
бы добиться поставленной цели, объедините усилия с другими людь-
ми. Пришло время реализации ваших любовных стремлений.
Стрелец. На этой неделе будьте тверды и последовательны, надейтесь 
только на свои силы. Вторник может оказаться эмоционально напря-
женным днем, когда лучше ограничиться ролью наблюдателя. Начиная 
со среды, в делах могут наметиться хорошие перспективы.
Козерог. Если вы желаете добиться профессиональных результатов, 
нужно действовать хотя и мягко, но весьма настойчиво. Не сидите, сло-
жа руки, даже если вы совершенно уверены в том, что все необходимое 
для успеха уже сделано. 
Водолей. На этой неделе ситуация на работе будет складываться 
удачно. Вы получите шанс подняться по карьерной лестнице. Дела бу-
дут завершаться легко, а любые проблемы отступят на задний план. В 
среду вам необходимо собраться с силами и принять важное решение. 
Рыбы. Оставьте достаточно времени для праздника. Эта неделя более 
располагает к веселью, нежели к работе, хотя, конечно, совсем отвер-
теться от последней не удастся. Самое напряженное время на работе – 
это середина недели.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ 
с 11 по 17 марта 2019 г.

Занимательное самодержавиеП етр Великий самозабвенно увле-кался медициной. Он анатомиро-вал тела, пускал кровь, дергал зубы, с ним постоянно были инструменты для операций и клещи для удаления зубов. Этим как-то решил воспользоваться его камердинер Полубояров. Когда госу-дарь проходил мимо него в передней, он всем видом своим показывал, что нахо-дится в крайней печали. Петр спросил:- О чем горюешь?- Ваше величество, жена очень стра-дает зубами, а никак не позволяет рвать больной зуб.Вместе они немедля направились к жене Полубоярова. Ни один зуб у нее не болел, но из страха перед самодержцем она дала осмотреть рот. После чего госу-дарь с необыкновенным проворством и ловкостью выдернул зуб, указанный ка-мердинером. Через несколько дней Петр Великий узнал, что Полубояров так на-казал жену за неверность. И отлупил ка-мердинера тростью.К злобным слухам, распространяв-шимся о ней за границей, Екате-рина II относилась с вниманием. Однако всегда делала вид, что они ей совершен-но безразличны.

Однажды придворному книгопродав-цу Вейтбрехту было прислано из Па-рижа несколько сот экземпляров пре-злобнейших пасквилей на Екатерину II. Не зная, как поступить в этом слу-чае, он представил экземпляр обер-полицмейстеру и просил его доложить обо всем государыне.На другой день обер-полицмейстер приехал к Вейтбрехту и спросил его, ка-кая цена назначена присланным книж-кам и по какой он мог бы продавать их. Вейтбрехт определил цену каждой книжке в 30 копеек ассигнациями.- В таком случае, – сказал ему обер-полицмейстер, – императрица приказы-вает вам продавать их по пять копеек, a недостающие деньги будут вам отпуще-ны из придворной конторы.О днажды Павел I, стоя у окна Зим-него дворца, заметил прохоже-го и задумчиво сказал: «Вот идет мимо царского дома и шапки не ломает». При-дворные узнали об этом его замечании, и вскоре последовало приказание: всем едущим и идущим мимо резиденции го-сударя снимать шапки. Кучера, правя лошадьми, обыкновенно брали шляпу или шапку в зубы.

В итоге император заметил, что все идущие мимо Михайловского замка, где он жил, снимают шляпы, и спросил о причине такой учтивости.- По высочайшему Вашего величества повелению, – отвечали ему.- Никогда я этого не приказывал! –вскричал он с гневом и приказал отме-нить новый обычай. Но это оказалось не так просто испол-нить. Пришлось выставить полицей-ских офицеров на углах улиц, ведущих к замку, которые просили прохожих не снимать шляп. А простой народ элемен-тарно били за выражение излишнего верноподданнического почтения.В 1848 году во время венгерского восстания Николай I должен был решить, спасать ли монархию Габсбур-гов, не раз пакостивших России, или допустить, чтобы австрийскую армию 

разбили восставшие венгры. Государь счел за меньшее зло отправить русские войска на помощь австрийцам.В ходе кампании в одну венгерскую лавку вошли два офицера-союзника: русский и австрийский. Русский за-платил за покупку золотом, a австриец предложил ассигнацию. Торговка отка-залась принять бумажку и, указывая на русского офицера, сказала:- Вот как платят господа!- Хорошо им платить золотом, – воз-разил австрийский офицер, – когда их наняли за нас сражаться.Русский офицер оскорбился таким за-явлением и вызвал австрийца на дуэль и убил его. Николаю Павловичу донесли о поступке офицера. Однако император порешил так: сделать ему строгий выго-вор за то, что он в военное время подвер-гал опасности жизнь свою; он должен был тут же, на месте убить австрийца.
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• ПРОДАЕТСЯ 3-комн. кв. ДСК или 
МЕНЯЕТСЯ на две 1-комн. кв. в 
Нижневартовске или Самаре. Рассмо-
трю варианты. Посредников прошу не 
беспокоить. Тел. 8-919-538-49-06.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. МСК (боль-
шая, 60 кв. м, 6 эт., ремонт, блкон уте-
плен, в шаговой доступности д/с, сто-
янки, гаражи) по адресу: ул. 60 лет 
Октября, 4. Один собственник, доку-
менты готовы. Тел. 69-99-87.
• ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 1 мкр. по 
адресу: пр. Победы, 11а (45 кв. м, ком-
наты раздельные). Тел. 41-80-21.
• СРОЧНО ПРОДАЕТСЯ 2-комн. кв. в 
5-эт. доме после капремонта (8 мкр., 
5 эт., 43,8 кв. м, балкон обшит и за-
стеклен, санузел раздельный, окна 
ПВХ, новая входная дверь). Цена 2 млн 
450 тыс. руб. Собственник. Телефоны: 
8-962-411-51-09, 8-912-532-74-20.
• ПРОДАЕТСЯ 3-комн. кв. в деревян-
ном фонде (теплая, ремонт) в Мегионе 
или МЕНЯЕТСЯ на 1-комн. кв. в капи-
тальном доме. Тел.: 8-950-524-98-54, 
8-982-553-55-16.
• ПРОДАЕТСЯ 1-комн. кв. в Омске (36,9 
кв. м, 4 этаж , возможно, с мебелью, ре-
монт не требуется) по адресу: ул. Дми-
триева, 1/7. Тел. 8-919-534-90-91.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв.  по адресу: ул. 
Мира, 101 (4 эт. 9-эт. дома, меблирова-
на, есть все, кроме стиральной маши-
ны). Оплата ежемесячно 22 тыс. руб. + 
свет и вода по счетчикам. Тел. 54-04-02.
• СДАЕТСЯ 1-комн. кв.  со всеми удоб-
ствами на длительный срок славянам 
(без животных). Тел.: 8-919-530-88-25, 
8-919-533-14-95.
• СДАЕТСЯ 2-комн. кв. в Тюмени на 
длительный срок. Просредников прошу 
не беспокоить. Тел. 8-908-874-15-95.

• ПРОДАЕТСЯ комната в бывшем об-
щежитии (13,2 кв. м, требуется ремонт). 
Цена договорная. Тел. 8-912-533-78-04.
• СДАЕТСЯ комната в 2-комн. кв. (18 
кв. м, меблирована) одному челове-
ку славянской национальности. Тел. 
8-912-538-86-08.

• ПРОДАЕТСЯ или МЕНЯЕТСЯ на квар-
тиру дом на ул. Первомайской (9 со-
ток земли, отопление, водоснабжение, 
баня, теплица, насаждения), рядом р. 
Обь. Прописка. Тел. 8-922-418-92-51.
• ПРОДАЕТСЯ дом в 5 км от Мегиона (7 
соток, баня, отопление, скважина, свет, 

в летний период – центр. водоснабже-
ние), домовая книга, прописка. Тел.: 
8-950-524-98-54, 8-982-553-55-16.

• ПРОДАЕТСЯ дача в СОНТ «Урожай»
 (9 соток, 2-эт. дом, баня, стоянка на 3 
а/м, мангальная зона, беседка, столяр-
ка, хозпостройки, плодоносящие фрук-
товые деревья и кустарники, подъезд 
и свет – круглый год, вода – летом) на 
берегу Меги. Тел. 8-902-854-00-88.
• ПРОДАЕТСЯ дачный участок в СОТ «У 
озера» за Старым Вартовском (10 со-
ток, огорожен, электричество, дорога). 
Цена договорная. Телефон 44-87-66.
• ПРОДАЕТСЯ дача для отдыха и души 
в р-не ГПЗ (дом из бруса, баня, хозпо-
стройки, все насаждения), рядом ав-
тобусная остановка. Приватизирова-
на, есть разрешение на прописку. Тел. 
8-912-939-83-01.
• ПРОДАЕТСЯ земельный участок в 
р-не ГПЗ на обрывистом берегу Меги 
(водопровод, свет, насаждения). Про-
писка. Тел. 8-922-422-87-26.

• ПРОДАЕТСЯ капитальный гараж (6х4) 
в ГСК «Иртыш». Тел. 8-982-195-85-77.

• ПРОДАЮТСЯ телевизоры «Самсунг»,
цена 3 000 руб. и «Филипс», цена 3 000 
руб.; электроплита, цена 2 000 руб.; 
кровать 1-спальная с матрасом, цена 
1 500 руб. Тел. 8-982-943-07-15.
• ПРОДАЮТСЯ дрова. Тел. 55-44-93.
• ПРОДАЕТСЯ раритетная печатная 
машинка в чемоданчике. Тел. 8-922-
422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ коньки хоккейные про-
фессиональные на мальчика (р. 31). 
Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ шуба нутриевая им-
портного пр-ва (р. 48-50), в хор. сост. 
Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ грампластинки с дет-
скими сказками. Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЮТСЯ рюкзаки походные дет-
ские, новые. Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ прибор косметический 
«Ромашка». Тел. 8-922-422-87-26.
• ПРОДАЕТСЯ производственная база 
с отдельными строениями. Объекты 
расположены в пределах зем.участка 
площадью 3,3798 га в северном про-
мышленном узле города, 9 км Самот-
лорской дороги. Цена 25 млн. руб. Тел. 
8-967-887-00-37, Василий Павлович 
Баланюк.
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ПанПан  ЦУЙ

НЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВЕННЫМ СРЕДСТВОМНЕ ЯВЛЯЕТСЯ ЛЕКАРСТВЕННЫМ СРЕДСТВОМ

СТОПРОЦЕНТНАЯ ПОТЕНЦИЯ!СТОПРОЦЕНТНАЯ ПОТЕНЦИЯ!
Интимная жизнь мужчин после 40-50 лет чаще 

всего кардинально изменяется и, к сожалению, не в 
лучшую сторону. Жизнь теряет краски, не приносит 
радости, если мужчина по какой-то причине не име-
ет полноценной возможности удовлетворить свою 
плоть, считают специалисты.

Преодоление этой, не побоимся сказать, пробле-
мы века, занимает умы современных ученых. Одна из 
последних разработок в этой области – растительный 
комплекс ПАН ЦУЙ.

ПАН ЦУЙ это нелекарственное средство, рекомен-
дуемое в качестве источника активного комплекса 
поддержания и усиления мужской потенции и профи-
лактики функционирования половой сферы. Уникаль-
ность препарата состоит в том, что при его разработке 
ставилась задача в основу состава заложить редкие, 
дикорастущие растительные компоненты, которые 
упоминаются в составе подобных стимуляторов в 
исторических хрониках исчезнувших народов Царства 
Бохай и Чжурчженей проживавших на территории юга 
Дальнего Востока. А также привлечь известные, отлич-
но себя зарекомендовавшие вещества, используемые 
в современных парафармацевтиках.

В результате создано средство, способствующее 
поддержанию мужского либидо, усиливающее эрек-
цию, значительно продлевающее продолжительность 
полового акта. 

С уверенностью можно сказать, что ПАН ЦУЙ явля-
ется активным борцом с неясной эрекцией и психиче-
ским возрастным расстройством эрекции мужчины. 
Действие ПАН ЦУЙ обеспечивают растения эндеми-
ки, в том числе легендарные жень-шень, элеутеро-
кокк, иохимби, пальма сереноа.

Целенаправленное применение ПАН ЦУЙ позволит 
помочь эффективно поддержать половую потенцию, 
улучшит функциональное состояние и благотворно 
скажется на здоровье мужского организма в целом! 
ПАН ЦУЙ – это 30 взрывных порций полноценной 
любви, которые вернут вам силу молодости!

Внимание! имеются противопоказания, 
необходима консультация врача!

Приобретайте препарат ПАН ЦУЙ 
в г. Нижневартовске

 в аптеках «Авиценна» и «Ремедиум» по адресам:
• ул. Нефтяников, 9, тел. 41-26-46;
• ул. 60 лет Октября, 80а, тел. 23-01-59;
• ул. Спортивная, 17, тел. 46-82-63;
• пр. Победы, 13, тел. 61-21-45;
• ул. Мира, 16б, тел. 41-81-30;
• ул. Мира, 80, тел. 65-29-94;

• ул. Омская, 6, тел. 61-24-31;
• ул. Пермская, 13, тел. 47-06-60;
• ул. Мира, 66а, тел. 45-55-01;
• ул. Мира, 38, тел. 24-89-69;
• ул. Омская, 10, тел. 24-24-10;
• ул. Мира, 4, тел. 24-56-05;
• ул. Нефтяников, 19, 

ТК «Империя-Т», тел. 57-76-72;
• ул. Дзержинского, 17, 

тел. 43-70-47.

Телефон справочной 
8(3466) 29-00-62 доб. 3


